
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA

“Si tratta di un intervento molto delicato, ma altrettanto 
urgente e decisamente non più rinviabile – ha sottolineato 
Marco Brembilla (nella foto in alto) assessore ai Lavori 
Pubblici – viste le condizioni degli impianti esistenti sotto 
la Corsarola di Bergamo Alta. Ovviamente, lavoreremo nel 
modo più rispettoso possibile – ha proseguito – non solo 
dei materiali e del contesto, ma anche degli esercizi 
commerciali e dei residenti, garantendo loro accessibilità e
cercando di ridurre il più possibile i disagi grazie a diverse
fasi di intervento per questa parte di lavori. Nei prossimi 
anni – ha aggiunto Brembilla – proseguiremo lungo tutto il 
resto della via.”


